

Die Zauberlaterne feiert

Dreissig Jahre zählt die Kinoreihe ausschliesslich für Kinder

1992 – es war der 30. September – genossen fünfhundert Kinder und Jugendliche in Neuchâtel die allererste Filmprojektion im Rahmen der Zauberlaterne. Dieser Filmclub wurde für ein Publikum von sechs bis zwölf Jahren ins Leben gerufen und zeigte fortan jeden Monat einen aktuellen Film. Die Clubmitglieder werden einige Tage im Voraus über diesen in Form einer Broschüre informiert. Jede Vorstellung wird von einer kleinen Performance begleitet. Im Preis von vierzig Franken sind neun Vorführungen enthalten.

Heute, eine gefühlte halbe Million von jungen Zuschauerinnen und Zuschauern später, kann das Erfolgsmodell seinen runden Geburtstag zelebrieren, dies auch im Tessin. Am Samstag, 10. September, um 10.30 Uhr finden im Palacinema in Locarno und im Cinema Teatro Blenio in Acquarossa Gratisvorstellungen statt. Ebenso am 11. September zur selben Zeit in Mendrisio, im Kino Multisala. Am 17. September wird im CineStar in Lugano und am 18. September in Bellinzona im Kino Forum gefeiert, am 25. September schliesslich steigt die Überraschung im Cinema Teatro in Chiasso.

30 anni Lanterna magica, 10., 11., 17., 18. und 25. September, 10.30 Uhr, Orte siehe Text, lanterna-magica.org. st